

## Zu Besuch bei IMPEX Forstmaschinen in Bogen

Dingolfing. Auf Forstmaschinen hat sich die Firma IMPEX spezialisiert. Ein durchaus nicht alltägliches Produkt, das jedoch vielfach nachgefragt wird. Denn die Auftragsbücher des rund 15 Mitarbeiter umfassenden Betriebes in Bogen sind voll.

Viele Details erhielten die Mitglieder der Industriemeisterversammlung Niederbayern (IMV), als sie vom Technischen Leiter Florian Ströbl und Korbinian Haslbeck, verantwortlich für Marketing/Vertrieb durch den Betrieb geführt wurden.



Platz braucht man für diese modernen Gerätschaften allemal. Der technische Leiter erörterte, dass man seit über 25 Jahren auf hohe Produktivität und Wirtschaftlichkeit achtet und nahm sich Zeit für eine ausführliche Führung. Dabei wurde deutlich, dass die Verantwortlichen auf Zulieferer aus der Region setzen, auch, dass die Hierarchie recht flach gehalten wird. Die Kunden stammen schwerpunktmäßig aus dem deutschsprachigen Raum. Beeindruckt zeigte man sich von der Größe der Erntemaschinen, als man Einblicke in die Montagehalle gewann. Abschließend dankte Vorsitzender Alexander Lobmeier mit einem Präsent für die Führung.

